

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage
Status: erledigt
Stand: 14.06.2022

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Bearbeiter/in: Frau Epperlein

Ortschaftsrat Neundorf 21.04.2022

AF 0562/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Frau Claudia Peitsch

Ist der aktuelle Zustand der Ascherslebener Str. von der Ecke Gierslebener bis hoch zur Mastanlage für den LKW-Verkehr ausgelegt? Der Zustand der Straße ist desolat und die Geräuschbelastung sehr hoch. Weiter wird die Ascherslebenerstr. Durch die Nutzung der LKW's weiter geschädigt. Besteht die Möglichkeit eine Umleitung der LKW's z.B über den Plattenweg, welcher für den Abtransport der Rüben beispielsweise genutzt wird? Ist eine Sanierung der Ascherslebener Str. geplant oder kann uns in Aussicht gestellt werden?

Beantwortung:

1. zur verkehrsrechtlichen Situation:

Eine Umleitung des LKW-Verkehrs zur Mastanlage über den Plattenweg ist nicht möglich, da sich dieser Weg im Privatbesitz befindet. Zwischenzeitlich wurde der Weg durch den Eigentümer auch gesperrt. Die ehemalige Ein- und Ausfahrt von bzw. zur L 72 ist sowohl verkehrstechnisch als auch baulich nicht mehr möglich.

In Zuge des Genehmigungsverfahrens zum Zeitpunkt der Genehmigung des Mastbetriebes ist festgelegt worden, dass die Erschließung der Mastanlage über die Ascherslebener Straße in Neundorf führen muss. Somit ist eine Neuregelung bzw. Umverlegung der Lieferfahrzeuge über andere innerörtliche Straßen gesetzlich nicht durchsetzbar.

2. zur baulichen Situation:

Die Ascherslebener Straße ist auch in diesem Straßenabschnitt für den LKW- Verkehr zugelassen. Die Straßenoberfläche besteht aus Großpflaster mit vorhandenen Reparaturstellen aus Asphalt. Bei der Befahrung von Großpflasterstraßen wird ein höherer Schallpegel erreicht und dadurch eine höhere Lärmbelastung erzeugt als z.B. bei Betonsteinpflasterstraßen. Mit der Reparatur der derzeitigen Schlaglöcher wurde der Stadtpflegebetrieb beauftragt. Diese wird in Kürze durch den Einbau von Bitumen in die vorhandenen Schlaglöcher erfolgen. Zum jetzigen Zeitpunkt ist die Ascherslebener Straße auf Platz 15 in der Prioritätenliste von Neundorf eingeordnet, so dass zum jetzigen Zeitpunkt kein Sanierungszeitraum benannt werden kann.

Sven Wagner
Oberbürgermeister